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第６期麻生区区民会議 第５回企画部会 議事要旨 

１ 開催日時：平成２９年６月１２日（月）午後３時００分～午後３時５０分 

２ 開催場所：麻生区役所第５会議室 

３ 出 席 者：[委員]  

菅野委員、髙倉委員、高橋委員、林委員、植木委員、鈴木（隆）委員 

[事務局] 

安藤課長、福島担当係長、西倉 

４ 傍 聴 者：１名 

５ 議 事： 

（１）専門部会の検討経過報告 

  ア 麻生区の魅力発掘・発信検討部会 

【説明事項】 

・林委員から部会の審議内容について報告 

（主な意見） 

・結論はどうなるのか？ 

→まだあまり検討が進んでいない。 

→どちらの部会もそうだが、あと１年なので、スケジュール感とスピード感を持って進めないと

いけない。部会では、ベクトルは同じだが、それぞれの幅と深さが違うので、議論が大変だ。 

→個々の手法に捕らわれると部会としての意見にならないので、大きな視野で提言をまとめたい。 

・提言の答えは、どのようなものにしようとしているのか？ 

→魅力の入口を、新たに住む方、特に子育て世代に絞ってお知らせしたいと考えている。 

・新たに入って来る人に魅力のメニューをお知らせするのがゴールか？ 

→まだゴールのイメージまでできていない。 

→このテーマは奥深くて難しい。全国の自治体でも取り上げているテーマだと思う。 

・冊子型ではなく、もう少しコンパクトな形で発信したい。転入者だけではなく、既に住んでい

る人たちにも伝えたい。せっかくもらったパンフレット類が活用されるよう、２次的、３次的

な発信も必要になる。ターゲットを誰にするかも課題だ。 

・小学生のお子さんをお持ちの方は、年間の色々な行事が書かれたパンフレットを欲しがってい

る。今あるものは、芸術は芸術だけ、農は農だけとバラバラでまとまっていない。 

→市も区も情報発信は統一化されていない。個々にはいいものを作っている。 

・これが麻生区の魅力というものを発信していきたい。 

→最終的には、「農と芸術」や「自然と芸術」のように、麻生区の魅力がまとまったキャッチフ

レーズが出てくればよい。 
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  イ 市民活動・絆づくり部会 

【説明事項】 

・鈴木委員から部会の審議内容について報告 

（主な意見） 

・前回の企画部会で「（仮称）市民フォーラム」は、「区民会議フォーラム」とは別という話を

したが、どちらかの部会を中心として、１度は「区民会議フォーラム」をやった方がいい。 

こちらの部会で、試しにフォーラムをやってみて、それを基に区長に提言する形も良いのでは？ 

市民活動団体検索サイトに新たに掲載してほしいという団体は多い。こういう団体の人に来て

もらい、ブースを出して担い手の呼び込みを行うといいのではないか？ 

→部会では、子育てフェスタのように実際にやってみてはどうかという議論も出ている。一方、

枠組みや体制を作る議論に時間がかかり、そこまでできないのではという意見も出ている。 

・フォーラムとしては、基調講演に有名な先生を呼んで来れば成り立つので、一度やってみると

良いと思う。少しでもいいので、確実なものを取って行かないと、まとまりがつかなくなる。 

→フォーラムをやるのは決まったので、試行的にやるのか、仕組みだけ作って提案をするか、次

回の部会で検討したい。市民自治創造フォーラムの資料は、次回の部会で必須だ。 

（２） 広報・広聴活動について 

ア 区民会議ニュースについて 

【説明事項】 

・林委員から、区民会議ニュース第２号の内容について説明 

（主な意見） 

・個人名と役職名の間は１文字空けてほしい。他にも修正事項の指摘あり。 

・発行日の「６月●●日」の部分は、６月１６日に印刷を行うので、６月１６日としてほしい。 

【決定事項】 

・事務局で修正を行い、最終版とする。 

・次回の全体会議で、企画部会長から報告を行う。 

（３）第６期全体テーマについて 

【説明事項】 

・部会長から第６期全体テーマについて説明 

・各部会で承認されたことの報告 

【決定事項】 

・第６期全体テーマは、「心がかよう魅力あるまち あさお」に決定とする。 

・次回の全体会議で、企画部会長から報告を行う。 

３ その他 

・次回７月１０日の企画部会では、全体会議の資料確認を行うので、両部会での議論を進めてほ

しい。何か目新しいことが案でも良いので、全体会議で出せるとよい。 

・タウンニュースで、区民会議の記事が掲載されていた。 

以  上  


